Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft Ortsverband Zirndorf e.V.



Ausflug zum 3-D-Schwarzlich-Minigolf 2015

8 Kinder und 2 Erwachsene besuchten am 01. September 2015 die 3-D-Schwarzlicht-Minigolfanlage in Nürnberg.



Wir trafen uns alle um 9.00 Uhr am Marktplatz in Zirndorf und fuhren um 9.20 Uhr mit dem Bus nach Nürnberg zur Schwarzlicht-Fabrik.

Dort angekommen, haben wir erst mal eine Kleinigkeit gegessen. Nachdem wir satt waren, haben wir unsere Gesichter mit Neonwasserfarben angemalt.

Damit man die 3-D-Effekte besser wahrnehmen kann, hat jeder von uns noch eine Cyber-Brille erhalten.

Nun waren wir bereit, die 18 Bahnen zu bespielen. Die Wasserfarben in unseren Gesichtern leuchteten im Schwarzlicht und so konnten wir uns besser sehen.

Damit wir nicht so lange warten müssen, haben wir uns zum Spielen in zwei Gruppen geteilt.

Die Bahnen waren sehr schön und phantasievoll gestaltet. Siegerin war Andrea mit 52 Punkten.



Im Anschluss sind wir noch mit dem Bus nach Eibach auf einen Spielplatz gefahren.

Auf dem Weg dorthin hat jeder noch ein Eis bekommen.

Auf den Spielplatz haben wir uns noch richtig ausgetobt, bevor es um ca. 15 Uhr mit dem Bus zurück Richtung Zirndorf ging.

Es war ein toller Tag! Ich kann die 3-D-Minigolfanlage nur weiterempfehlen.

Sara Reschner (September 2015)

